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找刺激、玩玩，被朋友拉来的在今年全国巡回演讲中，每次

和当地的期货公司老总、大客户、学生一起吃饭时，免不了

要被劝酒，我是不太会喝酒的，但是盛情难却，免不了喝上

一些。在演讲中与听众交流中我听投资者说，他们做期货居

然是被朋友拉来的，甚至还有的说炒期货为了找刺激的感觉

，这类型的投资者数量还不少，所以他们自己在期货市场上

亏损，原因自然也是莫名其妙的。投资者想想，当你看到地

里长出了苹果树，是因为你播了苹果种子；地里长出了樱桃

树是因为你播了樱桃种子。如果地里什么都没有长，说明你

前面没有播下任何的种子，所以没有任何的收获。投资者进

入期货市场要明确自己的目的，投资者要明确自己投资期货

的目的不是来找刺激，而是抱着从事一项事业的想法。并且

要明确自己的在期货市场有什么优势，只有发挥自己的优势

才能在期货市场中成为赢家。不像买彩票，彩票绝大部分是

运气为主。买彩票只是抱着玩玩的心态，不中奖也无所谓，

权当做了善事。当然也有让某些随便玩玩的人中了几百万，

但是这些被卖彩票的"夸张"的宣传报道后，让人感觉买彩票

中几百万是很平常的事情。如果买彩票、炒期货是随随便便

玩就能赚钱，谁还会开餐馆、修公路这么累。"守株待兔" 随

随便便玩只可以有一只"兔子，绝对没有第二只"兔子。美国

长期资本公司是由两位诺贝尔经济学奖获得者所创立，成立

于1994年，当时基金规模达12.5亿美元，在开始几年他们运用



自己设计的债券市场电脑交易模型，操作的非常好，每年获

利数亿美元。由于他们操作的的确太出色了，在1997年长期

资本公司的几个领导者面对一个问题，就是他们的钱太多了

，他们已经退还掉很多投资他们基金的资金。但是他们还是

被胜利冲昏了头脑，他们将设计专门用于债券市场的电脑交

易模型，在没有经过测试后就应用到其它市场，并且他们还

大胆的投入了数十亿美元，包括外汇货币交易、俄罗斯、巴

西和其它一些市场的债券和股票期权上，甚至还大量做空了

巴菲特控制的伯克夏--哈撒韦的股票，这些投资亏损了1.5亿

美元。这时长期资本公司的其中一位合伙人索尔斯（曾被广

州市政府聘为外脑）对此发出了疑问："我们在这些新的投资

领域中并没有任何优势，应该坚持在自己熟悉的领域投资。"

但是他的观点被忽略了。第一天带着10亿美元冲进陌生的领

域，就像闭着眼睛上台与邓亚萍打乒乓球比赛，灾难是不可

避免的。在1998年的亚洲金融风暴带动着俄罗斯进入了经济

危机，长期资本公司从50亿美元到只剩下4亿美元，最后在联

邦政府支持下才没有破产。投资者在你新进入一个行业、一

个新的市场，没有经过研究、检测，轻易的去投资，是要付

出代价的、是要交学费的。投资者要记住：当你看到地里长

出了苹果树，是因为你播了苹果种子；地里长出了樱桃树是

因为你播了樱桃种子。如果地里什么都没有长，是因为你前

面没有播下任何的种子，所以没有任何的收获。如果你不想

存一分钱进银行的存折就想提出大量的金钱，那真是空想，

就算最好的跑车法拉利如果你没有加油进邮箱，那它也不可

能跑起来。所以你要想成为期货赢家，就必须先播种，尤其

要先"投资"你的大脑再投资市场--要投资 先求知。 100Test 下
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